



## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

## Taekwondo: la Ligue de l'Estuaire relance ses activités

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

ES passionnés de taekwondo de la province de l'Estuaire se sont donné rendez-vous le 18 septembre passé au gymnase du Prytanée militaire de Libreville. C'était à l'occasion d'un stage de

"Kyorugi" animé par Anthony Obame. Initié par la Ligue de taekwondo de l'Estuaire que dirige Me Joël Narcisse Nguema, la tenue de ce stage entre dans le cadre de la relance des activités sportives, saison 2022-2023. Une rencontre qui s'est tenue en deux phases. De 9 heures à 12 heures pour les enfants



Les stagiaires écoutant attentivement les conseils de l'international gabonais Anthony Obame.

Élection Fégajudo: le collège électoral définitivement fixé

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

U lieu de trente-neuf comme lors du dernier ₹ scrutin en 2018, ce sont finalement vingt-huit électeurs qui seront amenés à choisir, le 1er octobre à venir, le président de la Fédération gabonaise de judo et de jujitsu pour l'olympiade 2022-2026. Le nombre de votants à l'assemblée générale élective susmentionnée a en effet été revu à la baisse et appelé collège électoral consensuel depuis le 14 septembre dernier. Au sortir d'une réunion tripartite entre la commission ad hoc dirigée par Me André Angwe Aboghe, monument du judo gabonais, le camp du président sortant Wilfrid Nguema et celui de son challenger Hugues Boguikouma. Regroupant les trois ligues qui composent la Fégajudo, le collège électoral comprend ainsi la ligue de l'Estuaire et les quatorze clubs (Aladdin, Ambaye, Bessieux, Cité des ailes, Diel, Gros-Bouquet 2 Jigoro Kano, Kodokan, l'Académie, Libreville, Master Académie, Master LPIG, Missile, Ndella) actifs lors de l'exercice 2019-2020. Celle d'avant l'interruption des activités suite à la pandémie de Covid -19.

Le vote du président de la ligue de l'Ogooué-Maritime sera



Une élection apaisée, avec un collège électoral consensuel, peut servir le judo gabonais.

accompagné de celui de sept clubs (Aigles de la réussite, Ambia, ASSCTG, ASVN, Mandji, Nkola Kach, Port-Gentil). Alors que quatre écuries (Kid Masuku, Manga, Masuku et Stanislas Migolet) s'ajouteront au numéro un de la ligue pour représenter le Haut-Ogooué. Pour un rendez-vous qui va entrer dans sa phase décisive avec l'ouverture de la campagne électorale ce 24 septembre... Si le président sortant, sûr de ses atouts et en course pour un deuxième mandat, n'a pas encore dévoilé ses plans, son unique concurrent annonce le Haut-Ogooué comme point de départ pour son équipe et lui-même de la quête aux voix. Sans oublier que sa présence il y a moins de deux semaines à Port-Gentil avait déjà tout d'une campagne de séduction vis-àvis des électeurs de la ligue de l'Ogooué-Maritime.

de 8 à 16 ans et dans l'aprèsmidi, pour les seniors. Tous ont rejoint les tatamis dans une bonne ambiance conviviale, faite de sportivité. " Il s'est agi d'un stage organisé par la Ligue de taekwondo de l'Estuaire pour la relance de ses activités. Aussi, nous avons invité le champion du monde et vice-champion olympique 2012 à apporter son expérience aux jeunes. Ce

qu'il a accepté avec le plus grand des plaisirs. Aujourd'hui, nous sommes satisfaits du résultat. Le stage s'est déroulé en deux phases. La première concernait les enfants de 8 à 16 ans, parce que, nous voulons donner dès la base les bonnes informations. Et la deuxième concernait les seniors, afin de consolider les acquis des internationaux et leur donner la bonne information

sur les situations de combats en rapport avec la nouvelle réglementation", a expliqué Me Joël Narcisse Nguema.

À noter que ce stage a permis également à la Ligue de l'Estuaire de se préparer pour la compétition de taekwondo beach qui se tiendra probablement la semaine prochaine au Beach club à la Sablière.

## Championnat tunisien de D1: Eneme Bekale signe deux saisons avec le CO Sidi Bouzid

Willy NDONG Libreville/Gabon

**▼**HRIST Junior-Ray Eneme Bekale (23 ans) ne ✓ sera pas resté bien longtemps en Libye. En effet, après avoir passé une saison avec Al Mahlla (D1), l'international gabonais junior est de retour en

Après ses passages à l'Étoile sportive de Metlaoui et au Club athlétique bizertin, cette fois, notre jeune compatriote s'est engagé pour deux saisons avec le promu, le Club Olympique Sidi Bouzid. Un nouveau challenge s'ouvre ainsi pour l'ancien sociétaire du Club sportif de Libreville (CSL). L'intéressé dévoile ses ambitions.

" Personnellement, c'est un plaisir de revenir en Tunisie après un



Nouveau challenge pour Christ Junior-Ray Eneme Bekale.

passage d'une saison en Libye. Dans ce pays, je suis d'abord allé pour me relancer après mes pépins physiques. En revenant en Tunisie, je suis certain d'avoir le plus de visibilité possible. Ce qui

n'était pas le cas en Libye. Je reviens gonflé à bloc pour réaliser une bonne saison et aider mon nouveau club à se maintenir dans un premier temps. Et le reste viendra après", renseigne-t-il.